



## En Quillota se trabaja para crear un Centro Municipal de Neurodivergencia

**Se levantará una mesa de trabajo intersectorial para impulsar este espacio en los próximos cuatro años**

El alcalde Luis Mella visitó recientemente la Tercera Feria de Organizaciones e Instituciones de la Discapacidad, que se hizo en la Plaza de Armas de Quillota.

Tras esta instancia, donde el jefe comunal recorrió los diferentes stands y conversó con la comunidad, se tomó la decisión de trabajar para habilitar, en los próximos cuatro años, un centro para personas con neurodivergencia en Quillota.

Con este objetivo, se creará una mesa de trabajo para desarrollar el proyecto e impulsar un centro especializado para personas con neurodivergencia, como aquellas que tienen trastorno del espectro autista.

Así lo explicó el alcalde Luis Mella: "En mis contactos con la gente, siempre aparecía la idea de poder ayudar de mejor manera desde el municipio a las familias que tienen hijos con neurodiversidad, con trastorno de espectro autista. Me parece que es vital que, como municipalidad, con la gente, con los profesionales, con los ciudadanos, con las familias, podamos crear un proyecto, podamos construir una infraestructura apropiada, y podamos en estos cuatro años estar inaugurando un gran centro, a partir de las experiencias que existen en todo Chile. Queremos instalar el mejor centro para nuestra gente".

### LA FERIA

La Tercera Feria de Organizaciones e Instituciones de la Discapacidad fue organizada por el Departamento de Salud, a través del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, la Oficina Municipal de Inclusión y Dideco, con la colaboración de la Corporación TEA de Quillota.

En la ocasión se realizó un conversatorio en que se analizó el avance de la Ley TEA en las instituciones de salud, educación y en el ámbito social y laboral.

La doctora Ximena Maldonado, del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, comentó el trabajo que se viene haciendo con las personas con neurodivergencia: "En salud tenemos que realizar un diagnóstico precoz en este tema y poder atender a los niños y niñas que están en la etapa prescolar y escolar. Tenemos el desafío de los adolescentes y adultos, en donde tenemos la esperanza que el próximo año podamos enfocarnos en esas áreas y mejorar lo que ya tenemos".

En la feria realizada en la Plaza de Armas se puso énfasis en generar redes de apoyo entre las distintas organizaciones y mejorar la posibilidad del trabajo en conjunto. Hubo especialistas que explicaron cómo está funcionando la Ley TEA y cómo se está adecuando a la realidad actual.

